

Newsletter September 2011

Auch im diesjährigen Sommer gab es für unsere Kinder ein vielseitiges Ferienprogramm. Motto: „Gemeinsam entdecken wir die Welt“ – u.a. auf Hallig Langeness, in der HafenCity und Hagenbecks Tierpark, im Miniaturwunderland und Planetarium. Der Indoo Kletterwald in Ahrensburg ist immer ein beliebtes Ziel. Gleich nach Schulbeginn lief wieder die Vorlesestaffel des Deutschen Vorlesepreises. Und ganz frisch sind noch die Eindrücke vom alljährlichen Trainingswochenende in der HSV-Fußballschule. Lesen Sie hier einige Einzelheiten:



Mittagskinder am Ball

Bereits zum vierten Mal ging es am ersten September-Wochenende in die HSV-Fußballschule: 59 Kinder aus den beiden Kindertreffs Kirchdorf-Süd und Neuwiedenthal durften teilnehmen. Möglich wurde die begehrte Aktion durch eine Spende der HSV-Sponsoreninitiative „Der Hamburger Weg“.

Auf dem HSV-Trainingsgelände in Norderstedt probierten die Kinder alles aus, was Fußballherzen höher schlagen lässt: Dribbeln, Tore schießen, Zweikämpfe und so manche Tricks.

Dabei hatten sie jede Menge Spaß. Eingeteilt in vier Gruppen nach Leistungsstärke und Alter durchliefen die Kinder die einzelnen Trainingsstationen. Unter fachkundiger Anleitung konnten sie dort ihre Stärken verbessern. Zum Abschluss gab's ein Gruppenfoto. Dabei strahlten die Kinder um die Wette. Dann wurden die Besten jeder Gruppe, die an den einzelnen Stationen die meisten Punkte gemacht hatten, unter dem tosenden Applaus der anderen Kinder geehrt. Voller Stolz nahmen sie ihre Preise entgegen. Mit auf den Heimweg gab es für jedes Kind Geschenke von der HSV-Fußballschule: ein Shirt mit eigenem Namen, eine HSV-Trinkflasche, einen Fan-Schal und eine Erinnerungsmedaille. Mit leuchtenden Augen verließen die Kinder den Platz!



Lesekinder werfen Anker im Beach Club

Am 23. August ergärten die Haare von 14 Kindern aus unseren Lesegruppen kräftig. Zudem trugen sie Schwanzflossen und einen Dreizack. Nein, nicht Karneval war angesagt. Die Kostümierung gehörte zum Beitrag für die „Vorlesestaffel 2011“, die noch bis Oktober läuft. Unsere Kinder hatten dafür das Buch „Verflixt – ein Nix“ von Kirsten Boie ausgesucht.

Schon im Vorjahr waren wir bei dieser Aktion des „Deutschen Vorlesepreises“ mit dabei. Diesmal war das Motto: „102 Tiere, die es nicht gibt, an 102 Orten, von denen wir träumen“. Ort des Geschehens war ein Beach-Club im Stadtteil Harburg mit dem Binnenhafen als Kulisse. Der „Nix“ ist das männliche Gegenstück zur Meerjungfrau. Er liebt das Chaos, spricht in Reimen und kann sich unsichtbar machen! Der Nix diente auch als Vorbild für die Verkleidung. Flüssig, mit guter Betonung, laut und deutlich trugen alle Kinder ihren Lesepart vor. Die Zuhörer lauschten gespannt bis zuletzt, obwohl Petrus zeitweilig mit Blitz, Donner und Regenschauer für kräftige Untermauerung sorgte. Zum Schluss gab es ein Quiz mit Fragen zum quirligen Nix. Als Belohnung fürs Mitmachen durfte jedes Kind ein Buchexemplar des „Nix“ mit nach Hause nehmen.



Ins Wattenmeer nach Hallig Langeness

Im Juli stand für unsere Kinder eine ganz besondere Ferieneinladung auf dem Programm: Vier Tage verbrachten 13 Mädchen und Jungen mit zwei unserer Betreuungskräfte auf Hallig Langeness im Nationalpark Wattenmeer. Ob Wattwurm, Krebs oder Muschel, alles konnten sie dort hautnah erleben. Denn natürlich gab es auch eine Wattwanderung. Erste Reisestation war das Wattforum. Das interaktive Museum zeigt alles, was mit Nordsee und Watt zu tun hat. Danach ging's per Fahrrad und gegen den Wind

zur Peterswarft, dem Zuhause für die folgenden Tage. Für die Kinder war es der erste Kontakt mit der Nordsee überhaupt! Ende August gab es ein Wiedersehen mit den Gastgebern: Silke, Jana und Benny, die Mitarbeiter(-innen) des Nationalparks, wurden begeistert empfangen, als sie zu Besuch in unsere Kindertreffs kamen. Die Reise wurde durch eine Sonderspende finanziert.



Besuch in der HafenCity

Ein weiterer Höhepunkt der Sommerferien war ein Besuch der HafenCity mit 20 Kindern. Die meisten hatten diesen neuen Stadtteil noch nie gesehen! Umso verblüffter waren sie von der außergewöhnlichen Architektur. Nach Besichtigung des großen Stadtteil-Modells hatten die Kinder die beste Aussicht bei einer Fahrt mit dem Riesenrad. Hoch droben in der Kabine des Riesenrads konnten sie alles wunderbar überblicken. Fünf Runden später ging die Entdeckerfahrt mit einer Barkassentour durch den Hafen weiter nach Neumühlen. Zum Abschluss des Ausflugs gab es ein großes Picknick, den Proviant hatten alle gemeinsam zuvor im Kindertreff selbst zubereitet.



Volle Schultüten zur Einschulung

Mit dem Ferienende begann für unsere Kleinsten ein neuer Lebensabschnitt. Dafür wurden in unseren Kindertreffs Kirchdorf-Süd und Neuwiedenthal fleißig Schultüten gebastelt. Samt Ranzen und einer Grundausstattung für die Schule wurden sie dann bei einer kleinen Feier den ABC-Schützen übergeben. Jedes Kind wurde dabei einzeln aufgerufen. Möglich wurde auch diese Aktion durch Sonderspenden.

Falls Sie den Newsletter nicht mehr beziehen möchten, teilen Sie uns dieses bitte kurz mit.
Stiftung Mittagskinder, Mattentwiete 6, 20457 Hamburg, Tel. (040) 248 59 716, Fax (040) 248 59 718, office@stiftung-mittagskinder.de, www.Stiftung-Mittagskinder.de